



Avancées entre le CHAR et l'ARS

Rencontre entre les élus de la CTG et la Direction de l'ARS

Lors de leur rencontre avec la délégation des grévistes du Centre Hospitalier Andrée Rosemon le 28 avril dernier, la vice-Présidente déléguée au Développement Durable, aux Mines et à l'Energie, Hélène Sirder, la vice-Présidente déléguée à l'Aménagement du Territoire, au Logement et au Transport, Isabelle Patient, et le vice-Président délégué au Sport et au Cadre de vie, Jean-Claude Labrador, avaient tenu à assurer le personnel gréviste de l'intérêt porté par la Collectivité aux difficultés rencontrées par l'établissement.

Ainsi, consciente de l'attention nécessaire à porter à la situation, la CTG a organisé aujourd'hui jeudi 4 mai 2017, une rencontre entre une délégation d'élus menée par Catherine Léo, déléguée à l'action sanitaire et médico-sociale, et la Direction de l'Agence Régionale de Santé (ARS), afin d'initier le retour du dialogue entre les parties. Suite à cette rencontre, l'ARS s'est dite prête à de nouveau rencontrer les grévistes sans aucune restriction en matière de durée et de fréquence des échanges, afin de trouver au plus vite une issue favorable.

La délégation d'élus s'est par la suite rendue sur le piquet de grève afin d'informer le personnel de cette décision.

La Collectivité Territoriale de Guyane rappelle son engagement total à un développement majeur du territoire dans tous les secteurs. Elle continuera donc d'œuvrer dans ce sens dans la mesure de ses compétences et des outils dont elle dispose. Ainsi elle rappelle qu'une table ronde invitant l'ensemble des acteurs locaux de la Santé sera bientôt réunie pour évoquer les difficultés importantes de ce secteur clé. Les élus de la CTG réitèrent également leur intention d'écrire au gouvernement pour l'alerter une nouvelle fois sur la situation catastrophique de la Santé sur le territoire et tout particulièrement celle du CHAR.

